



Erntedankprozession in Reit im Winkl

Beitrag

Ein farbenprächtiger Prozessionszug bewegte sich am Erntedankfest durch das Ortszentrum von Reit im Winkl zu den vier Altären. Musikalisch begleitet wurde er von der Musikkapelle und vom Kirchenchor Reit im Winkl.

Ein festliches Gepränge gaben ihm auch die beteiligten Ortsvereine mit ihren Fahnen. „Wir geben heute bei der Prozession Zeugnis von Gott in Form vom Brot des Lebens, der uns seinen Segen schenkt,“, sagte der Zelebrant Kurat Alfons Lai beim vorangegangenen Festgottesdienst in der Pfarrkirche St. Pankratius. Es gelte, ja zu sagen zu dem, was Gott uns schenke. Das sei nicht nur die auch heuer wieder reichlich ausgefallene Ernte, sondern dazu alles andere, was wir zum Leben brauchen. „Lassen wir uns auf Gott ein, wir werden reich beschenkt“, so die Worte des Geistlichen.

Bericht und Bilder: Sepp Hauser



Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Erntedank
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Reit im Winkl